



Pressemitteilung

Berlin, 10. Dezember 2024

BVG mit neuer Infrastruktur-Chefin

Amina Karam verantwortet zum 1. Januar 2025 den Infrastrukturbereich bei Deutschlands größtem Nahverkehrsunternehmen

Die Berliner Verkehrsbetriebe (BVG) bekommen eine neue Infrastruktur-Chefin. Ab Januar 2025 übernimmt Amina Karam den Bereich Infrastruktur der BVG. Sie folgt auf Christian Beckmann, der im Sommer dieses Jahres aus familiären Gründen sein Ausscheiden zu Ende des Jahres bekannt gegeben hatte.

Mit Amina Karam erhält der wichtige Planungs- und Baubereich von Deutschlands größtem Nahverkehrsunternehmen eine ausgewiesene Expertin als oberste Chefin. Die 41-Jährige arbeitete in den letzten Jahren für die Deutsche Bahn und STRABAG Rail und verantwortete in zahlreichen Großprojekten Budgets in Milliardenhöhe.



Amina Karam übernimmt die Leitung des BVG-Bereichs Infrastruktur. Foto privat

„Mit Amina Karam erhalten wir nicht nur eine moderne Führungspersönlichkeit, sondern eine ausgewiesene Expertin in Sachen Infrastruktur und Großprojektmanagement. Bei uns steht aktuell die Instandhaltung und Modernisierung unseres BVG-Systems, sowie der Neubau von Betriebshöfen und Werkstätten ganz oben auf der ToDo-Liste. Amina Karam wird mit dem gesamten Team daran arbeiten, die Stabilität zurück

**Berliner
Verkehrsbetriebe (BVG)**
Anstalt des
öffentlichen Rechts
Holzmarktstraße 15–17
10179 Berlin
Tel. +49 30 256-0
www.BVG.de

Pressekontakt
BVG-Pressestelle
Tel. +49 30 256-27901
www.bvg.de/presse
pressestelle@bvg.de

Pressesprecher
Stefan Volovinis
Markus Falkner
Nils Kremmin

**Leitung Unternehmens-
kommunikation**
Maja Weihgold





Pressemitteilung

ins Berliner System zu bringen“, sagt **Henrik Falk**, Vorstandsvorsitzender der BVG.

„Ich freue mich sehr darauf, meine Wahlheimat Berlin ganz aktiv mitzugestalten. Ich lebe seit 2012 in der Hauptstadt und möchte mit voller Energie am Puls dieser Stadt arbeiten – gemeinsam mit dem Team der BVG. Ich stehe für Austausch auf Augenhöhe, sowohl mit den Mitarbeitenden, als auch allen Beteiligten an Bau- und Infrastrukturprojekten. Gemeinsam schaffen wir es mit Expertise und Innovation den Fahrgästen Berlins ein modernes Fundament für einen stabilen ÖPNV zu bieten“, sagt **Amina Karam**.

In den letzten Jahren leitete die Diplom-Ingenieurin unter anderem die DB-Großprojekte S-Bahn-Ausbau zwischen Hamburg und Schleswig-Holstein, sowie die Sanierung des Hochleistungskorridors zwischen Hamburg und Lübeck. Zuvor war die gebürtige Marokkanerin technische Niederlassungsleiterin der STRABAG Rail GmbH in Essen und Geschäftsführerin der STRABAG SE in Ägypten. Internationale Erfahrung sammelte sie in den Jahren davor in leitender Funktion auf unterschiedlichen Kontinenten und in über zehn Ländern, u.a. in Algerien, Ägypten, Ruanda und Belgien. Die neue Bereichsleiterin bringt umfassende Kenntnisse im Großprojektmanagement mit sich, sowie Erfahrung in der Führung von großen Teams in Transformationsprozessen.

Der Bereich Infrastruktur sorgt dafür, dass das System BVG auf einem verlässlichen Fundament steht. Neben der Instandhaltung und Sanierung des teilweise über 100 Jahre alten Systems planen und bauen die Expert*innen auch Betriebshöfe und Werkstätten um und neu.